



Développement durable et personnes âgées

Mettre en œuvre des actions de développement durable dans les établissements pour personnes âgées permet d'améliorer la qualité de vie des résidents, l'image de ce secteur, le bien-être au travail selon les résultats de l'étude ADD'AGE, portée par la FNAQPA (Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées) présentée aux Assises générations durables à Lyon ce 10 décembre. 15 sites expérimentateurs en France ont mis en place des actions comme la lutte contre le gaspillage alimentaire. ■